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市民福祉委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   令和４年８月１８日   開会 ９時１９分  閉会 １４時２１分 

 

２．開催場所 

   委員会室 

 

３．出席委員名 

   多 賀 信 祥   上 野 安 是   原 田 敬 久   荒 木 謙 二 

   三 宅 文 雄   佐 藤   豊 

 

４．欠席委員名 

   なし 

 

５．その他の会議出席者 

  （１）議 長     大 滝 文 則 

  （２）事務局職員 

事 務 局 長  和 田 広 志   次     長  藤 井 隆 史 

主 任 主 事  中 畠 大 輔 

 

６．傍聴者 

  （１）一 般   ０名 

  （２）報 道   ０名 

 

７．発言の概要 

委員長（多賀信祥君）  ただいまから市民福祉委員会を開会いたします。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（多賀信祥君）  それでは、本日の議題は、１、議会への提案についてから、３、

その他でございます。 



- 2 - 

 

〈議会への提案について〉 

 

〈別紙、回答案のとおり決定。〉 

 

〈行政視察について〉 

 

〈行政視察について、意見交換を行い行政視察報告書を作成。今後の取り組みについては

次回協議することに決定。〉 

 

〈その他〉 

 

〈井原市敬老祝金条例について〉 

 

〈多賀委員長より、資料提供。今後の取り組みについては次回協議することに決定。〉 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（多賀信祥君）  それでは、以上で市民福祉委員会を閉会いたします。お疲れさま

でした。 



◯ 議会への提案内容 

 

内  容 協議先 

 

これから電気自動車の時代になります。 

ＥＶ充電器の設備設置を進めてほしい。 

（急速充電スポット）３００万円／基 程度必要 

 

ＧＷ中にローソン駐車場 

田中美術館駐車場にて充電している車が有りました。（県内ナンバ

ーでした） 

井原市に観光にこられる方の為にも 

公共施設、宿泊施設、コンビニに増設 

井原駅駐車場、井原市民会館駐車場、経ヶ丸キャンプ場など 

美星青空市はどうか。 

 

市民福祉 

委員会 

 

《回答案》 

 この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。 

 ○○様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていただきます。 

現在、井原市の公共施設では、井原市立田中美術館、星の郷観光センター（星の郷青空市）に急速充

電設備を設置しています。また、市内の民間事業者では、ローソン井原駅前通店、ファミリーロッジ旅

籠屋井原店、TSUTAYA（ファミリーマート）井原店、フジモト工業（株）、（株）報国電設に設置してい

ただいており、そのうちローソン井原駅前通店が急速タイプの充電器となっています。 

充電設備の導入は、性能によって異なりますが急速タイプのもので、300万円から 500万円、また 1,000

万円以上かかるものもあると言われており、充電設備の設置に対して国や岡山県が補助率や上限額を定

めたうえで補助金を制度化し普及を進めています。 

現在の近隣自治体での導入は、矢掛町では矢掛町が設置している２か所（道の駅 山陽道やかげ宿、や

かげ町家交流館）、笠岡市では笠岡市が設置している１か所（道の駅 笠岡ベイファーム）、民間事業者が

設置している８か所があります。 

ご提案の内容については、井原市議会で行った市民の声を聴く会においても同様のご意見を伺ってお

り、将来的には電気自動車が普及することが予想されるため、井原市の観光行政の状況に応じた対応が

必要であると考えます。今後は、一般家庭を含めた電気自動車の普及も見据えたうえで、井原市が限ら

れた財源を的確に執行していくよう注視してまいります。 

 今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいりますので、よろしく

お願いいたします。 


